

# TEMA: Estrategias del sector de salud



- NOMBRE DE ALUMNA: FIRIDIANA DOMINGUEZ GODÍNEZ
- MATERIA: SALUD PUBLICA
- CARRERA: NUTRICIÓN
- 7 CUATRIMESTRE
- CATEDRÁTICO: BEATRIZ GORDILLO LOPEZ

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A SEPTIEMBRE DEL 2020

## INTRODUCCIÓN

Este ensayo se trata sobre las estrategias o proyectos que se incluyeron hoy en día ya que anteriormente había más problemas de salud, debido a la pobreza, así mismo más mortalidad en niños, adultos mayores etc. Había más personas con analfabetismo, estos nuevos proyectos se implementaron para mejorar la salud de la población y tengan las posibilidades de tener una correcta salud, lo cual es tema de este ensayo es estrategias del sector de salud los programas que se incluyeron se llama ODS objetivos de desarrollo sostenible, ODM objetivos de desarrollo del milenio lo cual cada uno de ellos tiene un propósito para mejorar la calidad de vida en la población de igual manera la UNICEF se incluyó en este programa.

Unas de las premisas de estos programas es que existe una estrecha relación entre la salud y un poco sobre el desarrollo económico de la sociedad, lo cual la salud depende de un múltiple de factores, ya que la mejoría de salud de la población depende por la colaboración de otros sectores, la inversión en salud a su vez incrementa el capital humano y contribuye con ello el desarrollo humano. Esto hace énfasis con el desarrollo económico.

## DESARROLLO

El tema de estrategias del sector de salud se entiende que se implementaron nuevos proyectos con un objetivo para la comunidad, ya que en años anteriores había más pobreza, problemas de salud es decir que tenían más enfermedades, más tasas de mortalidad, discapacidad en las personas tanto en niños, adultos, mayores de edad de ambos sexos de mujeres y hombres, lo cual la economía estaba baja en años anteriores lo cual se implementó un proyecto llamado ODS lo cual se incluyeron un llamamiento es decir su objetivo era garantizar una sana vida y al mismo tiempo promover el bienestar para todo la comunidad, pueblo ya que esto era basado para todas las edades. Los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), también conocidos como Objetivos Mundiales, son un llamado universal a la adopción de medidas para poner fin a la pobreza, proteger el planeta y garantizar que todas las personas gocen de paz y prosperidad.

Los objetivos de desarrollo del milenio (ODM) este proyecto su objetivo era que se compromete a luchar contra la pobreza, el hambre, las enfermedades, el analfabetismo, la degradación medioambiental y la discriminación de la mujer. su propósito de esto es que haya menos mortalidad para así lograr un salud correcta y bienestar. Ya que debido a la pobreza y no haber una salud adecuada para la comunidad había, más riesgos de desnutrición en niños ya que esto era un factor de haber más mortalidad en los niños.

La UNICEF implemento estrategias que sus objetivos son, poner fin a la mortalidad, neonatal e infantil evitable, promover la salud y el desarrollo de todos los niños. Lo cual para poder lograr estos objetivos es importante considerar las necesidades de los niños y sus etapas de vida. Otro de sus objetivos es sobre los programas verticales centrados en enfermedades específicas para fortalecer los sistemas de salud. Es decir que estos programas ayuden a prever los riesgos. Además de esto la salud pública tiene estrategias lo cual se emplearon 3 enfoques como es: corregir las desigualdades en los resultados de salud, fortalecer los sistemas de salud, incluidas la preparación y respuestas frente a emergencias y la resiliencia, el ultimo es promover políticas y programas integrados y multisectoriales. Lo cual estos enfoques deben estar fundamentados con los programas de UNICEF.

## CONCLUSIÓN

De acuerdo a este tema de estrategias en el sector de salud es de gran importancia saber los programas que se implementa con día para que la comunidad tenga un buen estado de salud y así poder apoyarlos, estos programas se me hicieron interesantes lo cual no sabía de ello, pero es una gran función que realizan para que la población esté en un buen estado de salud, ya que anteriormente había más problemas de salud, no habían tantos sectores de salud o platicas de salud para la comunidad, estos factores se presentan más en poblaciones rurales ya que hay más problemas económicos, debido a esto hay más niños con problemas de salud, desnutrición, anemia, mamás que están embarazadas y tiene más riesgos que sus bebés nazcan con un bajo peso, debido que no llevan una alimentación correcta.

**Bibliografía:** UNIVERSIDAD DEL SURESTE. (2020). Salud pública. Comitán de Domínguez Chiapas: UDS.